
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA II COMMISSIONE DEL 16/10/2020 
 

L’anno duemila venti, il giorno sedici del mese di Ottobre si è adunata, su convocazione 

prot. n. 141 del 09 Ottobre 2020, la II Commissione “Attività Culturali” della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
 

ODG 
 

“Organizzazione di corsi di pianoforte ed esibizione a fine corso” 
 

Funge da Segretaria l’istruttore Amministrativo Anna Maria Guccione. 

Alle ore 8,36 sono presenti il Presidente Di Gesù Simona e il Consigliere Figuccia 

Marco. 

Costatata la presenza del numero legale il Presidente Di Gesù dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura dell’O. del G. 

Si dà lettura. 

Il Presidente Di Gesù ritiene che ogni iniziativa, volta a coinvolgere i ragazzi, è 

sempre positiva soprattutto se avviene nei quartieri periferici dove i ragazzi non hanno 

svago nelle ore pomeridiane. 

Il Consigliere Figuccia manifesta la propria approvazione perché, come in questo 

caso, coinvolge i ragazzi in maniera produttiva. 

Il Presidente Di Gesù asserisce che la proposta è indirizzata alle terze classi delle 

scuole secondarie di primo grado. Occorrerebbe indicare le scuole interessate e 

contattare i Dirigenti scolastici. Poiché annualmente vengono presentati i cosiddetti 

PON, si potrebbero proporre degli incontri pomeridiani. Suppone però che la situazione 

attuale potrebbe non consentire che ciò avvenga dal momento che occorrerebbe 

igienizzare locali e strumenti tra una lezione e l’altra. Si potrebbero dividere gli incontri 

in più sezioni di 20 ore riunendo non più di 10 ragazzi per volta. 

Il Consigliere Figuccia suggerisce di demandare l’organizzazione dei corsi a coloro 

che dovrebbero gestirli. 

Il Presidente Di Gesù pensa che si potrebbe fare un’esibizione finale a maggio in 

occasione della settimana nazionale della musica (manifestazione che avviene sin dal 

1999) e che vede il momento culminante il 5 Maggio. Si potrebbero coinvolgere tutte 

le scuole. 

Il Consigliere Figuccia condivide quanto detto dal Presidente e aggiunge che la 

manifestazione potrebbe avvenire presso i Cantieri Culturali della Zisa. 

Il Presidente sostiene che si potrebbe organizzare una giornata musicale della V 

Circoscrizione. Sarebbe un’opportunità per i ragazzi per impegnarsi anziché passare il 

tempo per strada, dal momento che il Centro Giovani di Borgo Nuovo è chiuso da anni 



e anche la palestra è al momento inagibile. 

Si passa alla votazione della proposta che viene approvata all’unanimità dei presenti, 

esprimendo parere favorevole sulla proposta di cui sopra. 

Il Presidente, non avendo altro da chiude la seduta alle ore 8,50 

 

 

  Il Segretario                                                             Il Presidente 
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